

Weihnachtsbasarspende: persönliche Dankesworte einer Familie

Geschrieben von: Familie Barth

Montag, den 21. Januar 2019 um 15:17 Uhr



Liebe Lehrer, liebe Schüler, liebe Eltern der Rheingauschule,

wir, Lotte, Kim und Markus Barth, möchten uns von ganzem Herzen für die Spende an unsere Tochter Lotte Liz im Rahmen des Weihnachtsbasars bedanken. Lotte leidet an einem Genfehler, dem Rett-Syndrom, und ist somit 24 Stunden am Tag auf Hilfe angewiesen. Sie ist ein fröhliches Mädchen und damit das so bleibt, versuchen wir unser Bestes zu geben. Ende Februar darf Lotte an einem delfingestützten Therapieprogramm in der Karibik teilnehmen. So etwas ist sehr kostenintensiv und kann nur durch Spenden von solchen tollen Helfern verwirklicht werden.

Vielen, vielen Dank an ALLE

Lotte, Kim und Markus Barth